

PREMIO

# Ayuso reivindica Madrid como "pulmón económico al servicio de España"

"Somos una región que aporta, que crece", sostiene la presidenta de la Comunidad de Madrid en la entrega de los premios 'III Madrid Open Cities Awards'

Foto: @ComunidadMadrid | Vídeo: Telemadrid

03 de febrero de 2025 - 21:11 (Actualizado: 03 de febrero de 2025 - 21:44)

REDACCIÓN / EUROPA PRESS

La presidenta de la Comunidad, **Isabel Díaz Ayuso**, ha reivindicado este lunes a Madrid como un "pulmón económico al servicio de España", algo que ha conseguido la sociedad madrileña "por méritos propios, no por la política". "Somos una región que aporta, que crece", ha señalado.

Así se ha expresado durante su intervención en la gala de los 'III Madrid Open Cities Awards', en la que se ha reconocido en el **Museo Thyssen Bornemisza** de la capital a un total de 12 iniciativas, ideas, proyectos o trayectorias que han contribuido a mejorar y potenciar la visibilidad, imagen y presencia de Madrid a nivel internacional.

El acto contó con la apertura institucional de la presidenta, quien ha definido a la región como la "casa de gente emprendedora, de personas libres que quieren prosperar y alcanzar nuevas metas bajo una forma ilusionante y creativa de ver la vida". "Somos una región que aporta, que crece. Hoy representamos casi ya el 20% de la economía nacional. Se crean una media de 73 empresas al día. Aportamos uno de cada cuatro empleos en España", ha destacado Ayuso.



Proyecto pionero en Madrid: robots e IA para mejorar la atención temprana en niños con autismo o daño cerebral

La presidenta madrileña ha trasladado que el Gobierno regional hace a las personas "protagonistas de todas las políticas, para que llegue lejos en base a su esfuerzo, su mérito y a su capacidad". "Creemos en la propiedad como un valor absoluto de cada uno. Creemos en una **baja fiscalidad** que incentive y que nos haga competitivos con otras plazas internacionales. Creemos firmemente en el Estado de Derecho, no nos gusta la arbitrariedad, las injusticias, el abuso ni la impunidad", ha recalcado.

Del mismo modo, ha destacado los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) conocidos este lunes en relación a la llegada a Madrid de turistas extranjeros a lo largo del 2024, con un total de **8,82 millones de visitantes** y un gasto total de 16.117 millones. "Queremos que sean más y más, de manera que a su vez puedan conocer nuestras provincias hermanas, que en tan solo media hora, una hora, dos horas, hacen de España un país único", ha expresado la presidenta.



Casi 9 millones de turistas visitaron Madrid en 2024, cerca de 94 millones todo el país

"Esta es la casa de todos los que tienen algo que contar, con su trabajo, sus conocimientos, sus esfuerzos, en una región donde nos sabemos todos mezclados, iguales pero diferentes. Tenemos calles llenas de vida, donde todos se importan, donde nadie se ha abandonado, donde no hay unas desigualdades tan graves como en otros sitios, donde la clase media es pujante", ha expresado la presidenta autonómica en su intervención.

#### ENTREGA DEL GALARDÓN A LA ATRACCIÓN DE TALENTO A ALCOBENDAS

Díaz Ayuso ha sido la encargada de entregar el primero de los galardones de la velada, el de la Atracción de talento, que ha recaído en esta ocasión en el **Ayuntamiento de Alcobendas**, por su "gran capacidad" para la atracción de empresas, hasta las 650 multinacionales, lo que lo sitúa en el segundo lugar tras Madrid a nivel nacional. Así, la presidenta ha hecho entrega de este reconocimiento a la alcaldesa de este municipio, **Rocío García**, quien ha mostrado su agradecimiento por recibir este premio por su "gran capacidad" para la atracción de empresas.

"Dicen que el talento genera más talento y ese es el éxito de la ciudad de Alcobendas, bajos impuestos, seguridad jurídica y oportunidades de negocio y de crecimiento", ha expresado.



Alcobendas cede dos parcelas a la Comunidad para construir 700 pisos del Plan Vive

La regidora ha trasladado su agradecimiento a Díaz Ayuso, a quien señaló como "referente". "No solo para mí, sino para muchos políticos que nos dedicamos unos años de nuestra trayectoria a la política y en ti vemos reflejado", ha concluido